

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

ROTARY: MAKING A DIFFERENCE

ロータリー: 変化をもたらす

2017-2018年度 国際ロータリー会長 イアン H.S. ライズリー



2017-2018年度

会長: 加藤一郎 幹事: 福田哲三 クラブ会報委員長: 花橋日出夫

創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/ウェスティンナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551

事務局/TEL 052-684-6591 FAX 052-684-6592

2017 September 20

■ 2017~2018 年度方針

Enjoy Rotary—

Enjoy Nagoya Wago Rotary Club

NO.11

例会報告

- 第2190回例会 平成29年9月20日(水)曇
- 9月は基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間
- ロータリーソング 我等は愛あるロータリアン

●出席報告 会員 97 (86) 名中 出席59名

出席率68.60% 修正出席率82.95%
(9月6日分)

●ビジター紹介

福井 浩道幹事(名古屋千種RC)

●ゲスト紹介

田中正次君ゲスト 布垣 明さん

●ニコボックス

「新会員をご紹介いただきありがとうございました。」

福井浩道名古屋千種RC幹事

「名古屋千種RC幹事の福井浩道様、ようこそ和合RCへ、ごゆっくり当クラブの例会をお楽しみ下さい。」

福田哲三君

「「例会の花」になれる内容の卓話ではありませんが社員と二人で頑張ります。短い時間ですがお付き合い下さい。」

田中正次君

「田中正次さんの卓話を楽しみにしています。」

加治佐健二君

「おかげさまで母親が大変よろこびました。ありがとうございました。」

浅野 洋君

「9月7日、新工場(第5プラファ)竣工しました。社業に増々励みます!!」

田中知克君

「10月25日(水)弊社試飲会を開かせていただきます。皆様ご招待させていただきます。よろしくお願ひ致します。将来お店を開店されそうな女性をご紹介下さい。また当日19時以降、錦でお楽しみ下さい。」

亀井敏勝君

「敬老祝ありがとうございました。」

小南速雄君、岩田玄知君、夏目 稔君

上村晋也君、本多國泰君、國分孝雄君

木本三夫君、安井信之君、天野倅明君
鷲塚貞長君、小林利之君、梶田浩太郎君
桑山卓也君、近藤東臣君、稲川 久君
加藤寿彦君、安井隆豊君、久保和彦君
伊藤勝康君、久保哲政君

本日のニコボックス	8件	74,000円
累 計	68件	523,000円

福田哲三幹事報告

▽当クラブの行事予定

- 9月27日(水) 例会終了後、理事会を開催致します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

- 10月14日(土) WFF会場での例会変更を予定しておりましたが、WFF会場での例会は取りやめとなり、職場例会に変更になりました。

職業奉仕委員会が企画する「名港水上芸術花火大会2017」の会場(名古屋港ポートビル)にて、職場例会を開催致します。

※例会費として配布予定でしたWFFチケット2枚(4,000円分)の配布はございません。

※10月11日(水) ウェスティンナゴヤキャッスルでの例会はございません。

※本日、職場例会名港水上芸術花火2017のご案内を配布しております。

※本日、WFFのチケットを配布しております。(ご購入分)

加藤一郎会長挨拶

Jet Liner 番外編 キャビンアテンダント(CA)とお近づきになる方法

今回はいつもの堅い話から、一転、軟らかい話です。服装は動きやすく、手荷物はデイバッグ、態度はハ

キハキとして、相手から“手伝ってもらえそうだ”と思われるようにする。そうするとチェックインの時に、CAのとなりの席になる可能性が高くなる。となりになれば積極的に会話する。英語、中国語等々、少しは覚えておくようにする。名前はもちろん、住所も聞いておく。“手紙を出したいから”と言えば、まず教えてもらえる。文通が始まります。中国人であれば英語でOKです。まず検閲が入ることを想定して文章を展開する。次回会えることを楽しみにして、もし会えることができれば、恋が始まる可能性があります。

このように妄想すれば、飛行機に乗る楽しみが増え、楽しい旅行ができます。楽しんで旅をしましょう。CAとお近づきになる方法でした。

卓 話

私たちの“元気プロジェクト”

田中正次、布垣 明

【田中】

前職、富士銀行（みずほ銀行）で名古屋に赴任して退社することになります。

日本リガメント株式会社を設立、請負事業をスタートさせました。その後派遣法の

改正により派遣会社 Man to Man株式会社を設立。

9年前、リーマンショックでわが社は倒産の危機に追い込まれます。再起をかけた事業は、借入なしで継続できる事業への転換でした、ドメイン（業態）を変えました。

商いは四千人の派遣止めの影響で200億から40億へ、300名の正社員リストラ、本社ビルや不動産の売却を決断、個人資産、自宅も合わせて処分することにしました。

日本リガメント株式会社をMan to Man株式会社が吸収し、現在五つの事業会社、二つの関係会社、一つのNPOで生き残りをかけて頑張っています。

六千名いた派遣社員は現在千五百名に、Man to Manは紹介事業が中心になり、毎年三千五百名を航空機産業、国内車メーカーの工場や現場に供給しています。

その後部品メーカーとも次々と取引が拡大し、負った数億円の赤字脱却は、リーマンショックから7年の歳月を必要としました。

Assistはアウトソーシング会社（請負事業会社）です。セブンイレブン860店舗の食材供給を円滑にするための入荷、出荷すべて基地（物流センター）を設けてオ



ペレーションしております。

LIXILは各種センサー組立、その他CKD、YKKAP、がお客様です。パート含め460名を雇用。

Animoは、グループの特例子会社で自立型の会社を目指して設立されました。障がいを持った方が中心になり、豊田通商の子会社数十社や総合病院のホームページ制作、保守管理を事業にしています、入札も積極的に参加して愛知県、岐阜県の雇用促進事業を入札しています。

Passoは雇用促進事業に基づく障がい者福祉サービスを事業にしています。

就労に必要なスキルを2年間学校で教え40名が社会人となりました、豊田市役所、HIS、愛知トヨタなど引き合いをいただいております。

岐阜校、名古屋駅前校、熱田神宮前校、を構え現在生徒数は100名ほどです。

関連会社

ロジステックオペレーションサービス株式会社

年商57億円

株主構成（三井倉庫70%、Man to Man30%）

NPOパソコン整備士協会（内閣府認証）

／田中正次理事長

パソコン整備士検定実施

会社の整理も終わり、休んでいた研修も再開しました。

遊びを通じ、楽しみながら学ぶ、野菜を作り、地域の人たちとふれあう

これからも人づくりに一生懸命です。

【布垣】

元気プロジェクト第二弾は原点教育です。「素直（はだか）」になる研修とは、実社会上で社員が抱えている価値観やプライドをゼロリセットして、自分自身を見つめ直す機会を得る体験型研修です。海の中という非日常環境を活用する社員教育は誰しも「言い訳」ができません。できない自分を知り、あたりまえの感謝に気づく事に研修のねらいがあります。社員一人ひとりが社会人のお手本となる土台づくりが組織の「元気の素」です。

例会	月日	今後の予定
第2191回	9.27	名古屋大原学園校長 古賀正夫氏 「現代の学生気質と古典に学ぶ指導法」
第2192回	10.4	米山奨学生 葉 璇さん 「私と日本」(米山月間に因んで)

○このウィクリーは再生紙を使用しております。